



Viel Spaß hatten die künftigen Bewohner des ersten Augsburger Mehrfamilienhaus in Passivbauweise beim Richtfest nicht nur wegen ihrer originellen T-Shirts. Foto: Fastl

Windschiefes Haus nur auf dem T-Shirt

Richtfest Sheridan-Baugemeinschaft präsentiert fertigen Rohbau

Pfersee | bau | Mit originellen T-Shirts macht die Baugemeinschaft beim Richtfest optisch auf sich aufmerksam. Wen juckt's, dass das liebevoll von Mitstreiter Dirk Hampel gestaltete Haus ein wenig windschief daherkommt. In Wirklichkeit ist bei dem Gebäude an der Graf-Bothmer-Straße alles im Lot. Jetzt feierte die Baugemeinschaft des „ersten Mehrfamilienhauses Augsburg in Passivhaus-Bauweise“ Richtfest.

Ein Passivhaus bietet einen Baustandard, der gegenüber einem Niedrigenergiehaus noch einmal 75 Prozent Energie und ebenso viele Kohlendioxid-Emissionen einspart. Diese Entscheidung hat der Baugemeinschaft den Augsburger Zukunftspreis in der Kategorie Klimaschutz eingebracht.

Beim Richtfest freilich stießen die künftigen Bewohner mit der regie-führenden Bürgerbau AG, der Bau-firma HBW, dem Architekten-Trio

Ulf Rössler, Frank Dressler und Stefan Mayerhofer auf den (fast) vollendeten Rohbau an. Drei der elf Vier- bis Fünf-Zimmer-Wohnungen suchen noch Bewohner. Bezugfertig soll das Mehrfamilienhaus, das im Norden des Sheridan-Areals liegt, im Herbst 2009 sein.

Kontakt Nähere Informationen zur Baugemeinschaft gibt es unter Telefon 089/12 113751 oder im Internet unter www.buergerbau.de